

## **ALUMNOS DESCUBREN, EN SILLA DE RUEDAS, CÓMO ES EL DÍA A DÍA DE UN COMPAÑERO DISCAPACITADO**

**Vva. de la Cañada, 13 de nov.-** Desde hoy y hasta el próximo 24 de noviembre, los alumnos de Segundo y Tercer Ciclo de Educación Primaria del C.E.I.P María Moliner van a poder comprobar cómo es el día a día de los compañeros de clase que son discapacitados motóricos, es decir, que no se valen por sí mismos. Para ello, desde primera hora, van a realizar en silla de ruedas, las actividades propias de una jornada escolar: el acceso al colegio y al aula, los juegos en el recreo, la clase de educación física o en el comedor, etc.

### **Concienciación**

La iniciativa -puesta en marcha por la Dirección y AMPA del C.E.I.P María Moliner con la colaboración de la Concejalía de Sanidad y Consumo- tiene un doble objetivo: “No sólo se trata de mostrar las dificultades que han de salvar a diario los alumnos discapacitados, también es un ejercicio con el que pretendemos concienciar al resto de los alumnos de lo importante que es, para una persona minusválida, la ayuda y el respeto de sus compañeros”, destacó el concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila.

En la actualidad, 321 escolares están matriculados en el C.E.I.P María Moliner. De éstos, 2 son discapacitados motóricos.